



Momento de la apertura oficial de las jornadas sobre el tango. | GUZÓN

## Salamanca y Argentina estrechan relaciones a través del estudio, el análisis y la investigación del tango

L.G. | SALAMANCA

Por tercer año consecutivo, la Universidad de Salamanca y Argentina vuelven a estrechar relaciones utilizando como disculpa el estudio, análisis e investigación del tango. Desde ayer y hasta el 12 de febrero, expertos y estudiosos en la materia se reúnen en Salamanca

con el fin de analizar la repercusión social y económica que este género ha tenido en Argentina y su área de influencia, donde participan Rubén Berenblum y Pedro Basualdo. El programa incluye, además de las ponencias, un recital de tango a cargo de Luis Oliver, Chema Corvo y Adolfo Pinto.